

Premian a Son Llàtzer por un proyecto de telemedicina

J.F.M.

El proyecto de telemedicina para diabéticos, que ha realizado el equipo de investigación del hospital de Son Llàtzer, ha recibido un accésit al Premio Profesor Barea. Este premio se concede cada año a los trabajos que destacan en la gestión y evaluación de los costes sanitarios. El equipo

de investigación de Son Llàtzer ha utilizado las últimas tecnologías móviles para realizar un seguimiento de los pacientes diabéticos insulino-dependientes. Con este sistema se realiza un control de los niveles de glucosa del paciente, lo que permite evitar situaciones de riesgo y, al mismo tiempo, se reducen las visitas médicas.